

Berliner Zeitung

Morgenausgabe · Preis 200 Mk.

68. Jahrgang

Sonntag, 4. März 1923



Als Beilagen erscheinen: Der tägliche vollständige Kurszettel der Berliner Börse, Anzeigen-Kalender, Ziehungslisten der Preussisch-Süddeutschen Klassenlotterie, die Steuerpraxis, Praxis des Arbeitrechts, Schiffahrt Zeitschr., Adr.-Adressenverzeichnis, u. Schiffbau, der Handel mit dem Osten und viele andere tabellarische Übersichten

Verleger: Erich Meyerfeld, Berlin, Unter den Linden 19. Druck: J. Neumann, Neudamm 19. Redaktion: Berlin, Unter den Linden 19. Telefon: 10000. Telegramm-Adresse: 'Berliner Zeitung', Berlin. Postamt: Berlin, Postfach 10000. Preis: 200 Mk. pro Quartal 600 Mk. pro Halbjahr 1200 Mk. pro Jahr 2400 Mk. Ausland: 2500 Mk. pro Jahr. Abbestellungstermin: 1. März 1923. Anzeigenpreis: 1. Seite 100 Mk. pro Zeile, 2. Seite 75 Mk. pro Zeile, 3. Seite 50 Mk. pro Zeile, 4. Seite 25 Mk. pro Zeile. Kleinanzeigen: 1. Seite 100 Mk. pro Zeile, 2. Seite 75 Mk. pro Zeile, 3. Seite 50 Mk. pro Zeile, 4. Seite 25 Mk. pro Zeile. Anzeigenpreis: 1. Seite 100 Mk. pro Zeile, 2. Seite 75 Mk. pro Zeile, 3. Seite 50 Mk. pro Zeile, 4. Seite 25 Mk. pro Zeile.

Abbestellungstermin: 1. März 1923. Anzeigenpreis: 1. Seite 100 Mk. pro Zeile, 2. Seite 75 Mk. pro Zeile, 3. Seite 50 Mk. pro Zeile, 4. Seite 25 Mk. pro Zeile. Kleinanzeigen: 1. Seite 100 Mk. pro Zeile, 2. Seite 75 Mk. pro Zeile, 3. Seite 50 Mk. pro Zeile, 4. Seite 25 Mk. pro Zeile.

Der Reichskanzler über den Abwehrkampf.

Der Sinn des neuen Ueberfalls.

Am Dienstag Regierungserklärung. — „Wir müssen ausharren!“

Von Dr. Richard Jäger.

Einberufung des Reichstages.

Berlin, 3. März.

Der Reichstag ist für Dienstag nachmittags in Berlin berufen, zur Entgegennahme einer Regierungserklärung über die weitere Vorgehensweise im deutsch-französischen Streit.

von 16 Milliarden Goldmark abgesetzt haben, und unsere ganze Gläubigerschaft sich bereit erklärt, über hundert Milliarden Goldmark.

Wir haben gefehlet, was wir leisten konnten und mehr als das. Reichs dafür ist die Kränkung des deutschen Volkes.

Die Abwehr auch und Wuchs im Volk, wurde fast im Volk und wird noch stärker.

Die Franzosen und Belgier haben in vielen Fällen deutsche Beute, weil sie deutschen Gesetzen getreu waren, von Heim und Herd vertrieben; diese Männer haben oft keine Heimat, aber sie sind daran gebunden, wo sie geboren sind, und sie sind in Berlin gekommen und haben uns gesagt: „Nehmt keine Rücksicht auf uns. Einmal muß aus dieser Kampfzeit ein Volk hervorgehen, das in Freiheit leben darf.“

Entgegen der vor wenigen Tagen abgegebenen Versicherung, daß die Pariser Regierung mit einer Wiedergewinnung des deutsch-französischen Streitgebietes beabsichtigt, sind jetzt französische Truppen in die deutsch-französischen Streitgebiete einmarschiert. Die Besetzung des deutsch-französischen Streitgebietes ist ein wichtiger Schritt in der Durchführung der von der Pariser Regierung verfolgten Politik.

Frankreichs Ziele.

Berlin, 3. März.

Reichskanzler Cuno sprach sich in einer Unterredung mit dem Berliner Vertreter der „Allgemeinen Zeitung“ und der „Allgemeinen Nachrichten“ über den Abwehrkampf aus und sagte u. a., das Grundbedenken bei der Schaffung eines Kampfes von der größten schicksalhaften Bedeutung, gegen den härtesten Militarismus der Welt kämpfe eine wehrlose Bevölkerung, und alle Menschen auf der Welt, die sich mit diesem dem blutigen Kriegshandwerk abgeben haben, begleiten den Kampf an der Spitze mit unerschütterlicher Entschlossenheit, und die Macht der Idee ist gegen den Druck der äußeren Gewalt behauptet worden. Der Reichskanzler habe sich, täglich gegen ihn aus und dem Auslande Kundgebungen des tiefsten Interesses und Ermahnungen zum Festhalten an Recht zu. Man solle fragen, ob wir das nicht alles schon gemacht hätten. Heute wissen wir, daß man in Frankreich sich nicht auf den Kampf einlassen wird, sondern sich auf den Kampf einlassen wird, sondern sich auf den Kampf einlassen wird.

Wenn Poinecaré behauptet, die deutschen Anführer hätten nicht die Verantwortung für den Krieg übernommen, so ist das eine reine Propaganda. Die Verantwortung für den Krieg liegt bei den Franzosen, die den Krieg begonnen haben, und die Verantwortung für den Krieg liegt bei den Franzosen, die den Krieg begonnen haben.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen, und die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen.

Reichskanzler Cuno empfing heute den Vertreter der „Allgemeinen Zeitung“ und der „Allgemeinen Nachrichten“ und sprach sich mit ihnen über den Abwehrkampf aus.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen, und die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren. Wir werden die Franzosen unterwerfen, wenn sie nicht ausharren.

Die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen, und die Pariser Regierung hat die Verantwortung für den Krieg übernommen.

„Heimlicht und Heimmusik“
W. B. FRIEDRICHSTR. 175 • UNTER DEN LINDEN 19 • W. 15 KURFÜRSTENDAMM 84
Photo — Kino — Phonographen